



神郷 公民館だより



謹賀新年

新年明けましておめでとうございませう。皆様には健やかに新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。旧年中は公民館運営並びに各種事業が円滑に進行、推進できましたことは各種団体、地域住民の皆様のご協力、ご支援の賜であり厚く感謝申し上げます。

公民館は、社会教育、生涯学習の拠点として「集う」「学ぶ」「つなぐ」という課された使命を全力で取り組み推進して参りたいと決意しています。皆様には「ふれあい」「学びあい」を身につけ、伝え繋げる場としてご利用頂き、より充実、発展に向けみなで歩んでほしい、「一人の百歩でなく、百人の一步」を念頭に神郷地域住民全員が心一つに取り組み、協力して頂きたいと存じます。

今年、四月には待ちに待った神郷公園が完成致します。この公園は多目的公園として地域の皆様に喜んで利用して頂けることをめざし、三世代の触れ合いの場として遊具も備え安全に散歩ができる遊歩道も設けています。また有事の際の防災機能も持たせた公園です。校区の皆様是非ご利用下さい。

本年も昨年同様皆様方のご理解と御支援を賜り公民館の一層の躍進に職員一同力を尽くし活力ある地域作りに取り組みんで参りたいと思っております。終わりに皆様の益々のご健勝、ご多幸を祈念し年頭の挨拶と致します。

平成二十九年 元旦 神郷公民館 館長 柴田 誠治

神郷公民館
46-1181
koukou@city.niihama.ehime.jp

神郷校区の人口
人口 10,025人
男 4788人
女 5237人
世帯数 4510世帯
平成28年9月末現在

迎春

校区の皆様には、お健やかに新春をお迎えのこととお喜び申し上げます。平素から校区の各種行事並びに諸活動に対しまして、格別のご支援とご協力を賜り厚くお礼を申し上げます。本年も一層のお力添えのほどよろしくお願いたします。

平成二十九年 元旦

神郷校区連合自治会 会長 藤原 説夫

平成二十九年度 人権標語

- 《一年生》
やさしさで つながる ころろ えがおのわ
一組 藤田 明璃(あかり)
みんなから あそぼうよって うれしいな
二組 荒井 颯斗(はやと)
やさしさが いっぱいある子 なのりたいな
三組 永易 航季(こうき)
- 《二年生》
みんなで わらおう こころえ顔たのしい学校のはじまりだ
一組 矢野 晃誠(こうせい)
こつちだよ 手と手をつないで みんなのわ
二組 尾崎 健志朗(けんしろう)
まもりたい みんなのえがお たからもの
三組 野口 沙彩(さあや)
- 《三年生》
その言葉 一度心で考えて それが笑顔につながるよ
一組 田中 心菜(こころな)
「ありがとう」「だいじょうぶ」「みんなをえがおにする まほうの言葉
話そうよ まわりはみんな なかまたよ
二組 山本 結愛(ゆめ)
だいじょうぶ その一言が うれしいな
三組 渡邊 結衣(ゆい)
四組 近藤 咲妃子(さきこ)
- 《四年生》
やさしい言葉が 笑顔をつくる
一組 難波江 勇志(ゆうしん)
大丈夫 その一言で すくわれる
二組 高橋 歩翔(あゆと)
少しの勇気で 広がる助け合い つながる心
三組 清水 結人(ゆうと)
- 《五年生》
君とぼく ちがうからこそ 楽しんだ
一組 永易 永遠(とわ)
知らんぷり やめようよ君の心が ないてるよ
二組 青野 文香(ふみか)
すてきなスマイル すてきな心 すてきな友達 みんな一つはもってるよ
三組 山本 景(けい)
- 《六年生》
ありがとう 笑顔をつくる おまじない
一組 谷村 来藍(くれあ)
気づこうよ 相手の気持ち 寄りそう心
二組 小野 愛花(あいか)
一人はみんなを大切に みんなは一人を大切に
三組 河野 一葉(いちか)

神郷俳句教室

- 秋深し 医院にあふる忘れ傘 佐々木 俊行
名城の傷みをつつむ冬銀河 永易 千鶴子
戦争体験話し合ふなり忘年会 三好 寿恵子
散り残るものに風あり冬木立 村上 生子
駆け抜ける風街路樹の葉を散らす 安藤 由子
山茶花やこぼれて道は花となり 市川 由紀子
時雨降る空に伸びきる五重の塔 岩崎 俣昌
遍路道鐘突く音に手を合わせ 内田 八重子
瀬戸の海重なる島に大夕焼 小野 美重子
手を打ちて伊予路をめぐる秋へんろ 加藤 ミドリ
古寺の散らす紅葉や池の鯉 加地 清子
鉄削る匂ひ夜業の町工場 阪上 史琅

大掃除のお礼

12月11日に神郷公民館・小学校体育館の大掃除を行いました。年末のお忙しい中、大勢ですみずみまで掃除して頂きありがとうございました。おかげ様で新しい年を気持ちよく迎えることができました。



探訪シリーズ

神郷大観之図四国全景探求之内 神郷小学校屋上所見



小学校の屋上から北西の方向を望む

公民館和室に掛る日本画



公民館1階の和室に「日本画・墨絵」が掛けられています。昭和40年に、神郷小学校創立90周年と新しい校舎の完成を記念した事業の一つとして作成されたものです。作者は浜田画伯と紹介されていますが、落款は魚楽荘人晴山となっています。

小学校屋上から北の方向を広角に見た絵となっていますが、描かれている風景の当時の様子を見ますと、学校の前から真っ直ぐ北に、田の上の方へ道があります。そして、手前にあるのは白井社宅で、昭和40年代に個人の住宅となり、現在は白井住宅と呼ばれていますが、当時は住友化学の社宅で144軒ありました。各家の屋根にテレビのアンテナが林立していますが、NHK松山放送局でテレビ放送が始まったのは昭和32年で、最初はポツポツとテレビがありました。昭和39年の東京オリンピックとカラー放送が始まったことから一挙に増えたとのことです。敷地の中に大きな煙突が見えますが、これは社宅の人々のための浴場の煙突です。それと集会所（平成6年に自治会館新築）や広報塔が見えます。また、現在の神郷コープの前身の生協があり、食料や日用品が販売されていました。

そして、北に田上神社の林があり、ずーと左の西の方向に住友共電の火力発電の大きな4本の煙突が見えます。順番に右方向に目を移すと沢津や宇高の住宅、松の木社宅、その東に昭和25年に開校した浮島小学校があり、矢幡神社も見えます。ずーと北には四阪島など瀬戸内の島々や遙か中国地方が描かれています。北の田の上は人家は少なく、田の上大師堂や江戸時代に庄屋を勤めた小野家・榎の本の屋敷がありますが、周辺は田畑だけののどかな田園風景です。

それから50年近く経過した現在は住宅も沢山増え、スーパーなど店舗も出来て風景は大きく様変わりしました。この日本画は、長い年月も経て、表面はくすぶりと、ところどころ小さなほころびがありましたものを、専門業者により修復して、末長く地域の歴史を語る貴重なものとして公民館の和室に掛けたものです。

<< 公民館からお知らせ >>

1月6日（金）11:00～12:00 神郷公民館において、乳幼児期家庭教育講座において神郷いきいきクラブ・幼稚園保護者の皆さんが作って下さった「七草がゆ」をいただきます。

皆さんも一緒にいかがですか？
ご近所お誘い合わせのうえお越し下さい。
参加費 無料

社会福祉功労賞表彰

12月3日に開催されました新居浜市社会福祉大会におきまして神郷校区の2名の方が社会福祉功労者として新居浜市長より表彰されました。おめでとうございます。

長谷川 榮一（白井住宅）
三宅 智子（又野）



餅つき&しめ縄作り報告

良い年を迎えられますようにと願いをこめて今年も餅つき、しめ縄作りを実施しました。

12月7日は神郷幼稚園で餅つきが行われました。神郷公民館の乳幼児講座の一環で老人クラブさんのご協力により神郷幼稚園の全園児さんが、可愛いかげ声をかけながらペタンペタンお餅をついて、その後きなこやあんこをまぶしたアツアツのお餅を頂きました。

12月16日には神郷小学校でしめ縄作りが行われました。こちらも老人クラブさんが先生になって小学5年生全員にしめ縄作りを教えてくださいました。



1月（睦月）の行事予定



4日(水)		御用始め	
6日(金)	9:00～	乳幼児講座（七草粥）	神郷公民館
	13:30～	見守り推進委員会	菜の花
	18:00～	運審会	神郷公民館
7日(土)	19:30～	子供育成会定例会	〃
8日(日)	8:00～	手みやげ事業	〃
	11:30～	成人式	文化センター
10日(火)	19:00～	小・中学校始業式	
	19:00～	健全育成部定例会	神郷公民館
12日(木)	9:30～	ダンボールコンポスト講習会	〃
13日(金)	13:30～	読み聞かせ反省会	〃
14日(土)	19:00～	老人会長会	〃
15日(日)	13:00～	新居浜市 凧上げ大会	マリンパーク
	雨天時	22日(日)	
16日(月)	9:00～	ママ友講座	神郷公民館
19日(木)		神郷幼稚園卒園パン教室	〃
22日(日)	9:00～	ドッチビー大会	神郷小学校
28日(土)	18:30～	連自治会会長会	